
黄菊市长来松指导工作
要求松江“一年一个样，三年大变样”

本报讯 2月2日上午，黄菊市
长冒着大雾，来松江调查研究，指

导工作。
县委书记杜家毫、县长沈效良

向黄菊市长汇报了我县的基本情况

和今年的工作打算。
黄菊市长充分肯定了我县近年

来改革开放所取得的成绩，特别是
去年有很大的进步，工作有生气，

有新意。他要求松江今年在现有的
基础上，继续努力，使各项工作再
上一个新台阶。黄市长着重强调：

当前要认真贯彻小平同志在上海春

节团拜会上的讲话精神，抓住机遇，

保持良好的发展势头。他还指出，

松江的工作指导思想、战略地位、
工作部署，要突出“一年一个样，
三年大变样”的思想。农业要上档

次。搞好配套建设，提高服务保障

体系，向农业现代化发展。工业要

大力发展三资企业。农产品的深加
工，在现有的基础上扩大规模，集

中建设。松江的商业要以旅游为中
心，兴办有松江特色的第三产业。

黄菊市长还视察了大江公司新

桥肉食品三厂。
陪同黄菊市长视察调查的有市

政府副秘书长孟建柱、市农村党委

书记范德官、市计委主任华建敏、
市建委主任杨小林。县四套班子领

导参加了座谈会。
图为黄菊市长在杜家毫、沈效

良等陪同下视察大江肉食品三厂。
大江公司董事长杜述古向黄菊市长

汇报生产情况。
姚水君 张金贵 摄影报道
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本报讯（通讯员 冯水火）2月4日至5日，县四套班子带领

各乡、镇党政领导和县有关部委办局的领导赴江苏张家港市

考察。张家港人负重奋进、敢于争先的精神和张家港经济超
常规、跳跃式发展的势头，使考察团人员受到了很大的促动。
考察团回松后，马不停蹄参观了县经济技术开发区和泗泾镇、

泖港乡开发区，上述三个单位和新桥、新浜乡就加速外向型经

济发展又在会上进行了交流。
沈效良县长在会上简单回顾了我县一月份的工作，并对

二、三月份的工作作了部署。他指出，学习张家港经验，我们要
明确三个观点，一是有经济地位，才能有政治地位的观点；二

是能者上、平者让、庸者下的干部使用观点；三是要当大财主，

先当大债主的发展经济观点。他指出，我们要根据都市化农
业、城效型经济、城市化农村发展松江经济的思路，大胆规划，

抓住重点，奋力拼搏，推动我县各项事业的发展。他强调，抓经

济工作一定要准、稳、狠，咬住目标，落实责任制。对新项目要

跟踪检查；新项目的资金到位率、项目开工率及项目的竣工、
投产日期要及时报县。

县委书记杜家毫在会上说，这次会议是全面贯彻县第七

次党代会和县经济工作会议精神的重要活动，我们发展经济
的工作思路已经确立，

目标已经确定，关键是

牢牢抓住机遇，落实措

施，打破常规，真抓实

干，开创新局面。全县上

下要团结一致，拧成一

股劲，一天也不能放松。
他强调指出，县委、县府
各职能部门，在工作上

不折不扣地向县委、县

府负责，坚决维护县委、县府的权威，做到政

令畅通，特别是对县确定的重点工程项目，要
一路绿灯，全心全力地把我县经济搞上去。
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本报讯 新春佳节后的第一个工作

日，县委、县政府就研究如何在新形势

下使经济工作做得更细、更扎实、更有
成效，确定从六个方面开展专题调查，

分别由两套班子成员负责，时间从现在
起至2月中旬结束。

调查内容包括：1、关于进一步改

革、放权、搞活企业问题。如何调动乡

镇积极性，县对乡镇工作考核如何起导
向作用，如何加快企业经营机制转换。
2、关于加快松江城建设问题。老城改
造需采取的措施；如何吸引更多资金加
快第三产业发展；中山路改造如何加快。
3、关于加快外向型经济发展问题。摸
清现有项目资金落实和进展情况。确定
重点项目，采取重点措施，并抓好重大
项目建设；如何吸引外商以及著名财团
到松投资；如何跨出国门到国际市场去

招商办企业。4、关于加快第三产业发
展和佘山风景区建设问题。今年商品市

场发展的目标，形成哪些要素市场；如
何加快个体、私营经济发展；佘山风景
区规划、体制、管理如何进一步理顺。5 、
关于加快东部工业区建设和沿路开发，

形成几条经济走廊，开辟台商投资开发
区问题。6、关于加强农业和农村工作问题。农业转
入市场经济后如何深化农村改革，调整种植业结构，

让产品走向市场。 （王玲莉）
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本报讯 入春以来，

张泽乡平均每天有2000 多

名务农人员下田，加强早

春田间管理。他们对夏熟

作物抓紧松土除草，清理

沟系，早施春肥，促使三

麦油菜早发稳长；对500 0

亩棉花苗床做好精耕细
削，并布施基肥，为培育
棉苗壮苗奠定扎实基础。
由于这个乡农业生产抓早
抓实，农作物长势普遍良
好。

（徐富坤）

乡镇工业起步不凡
一月份产值同比净增五千余万

本报讯 今

年1月 仅 2 3个 实

际工作日，全县

乡镇工业实现产

值3 .2亿 元，同

比净增5336万元，增长了
20％。新桥、昆冈、塔汇、
泖港等乡镇同比增幅都超
过40％。全县日均产值达

到 了 1 3 9 1 万 元 ， 创 1月 份

日 均 产 值 历 史 最 高 纪 录 ，

与 去 年 1月 比 ， 日 均 增 产

36 5 万 元 。

在县第七次党代会精

神鼓舞下，全县乡镇工业

围绕“一年一个样，三年

大变样”这一大目

标，立足会议提出
的六项主要任务，

雷厉风行，真抓实

干。一方面抓紧搞好了年
终分配、政策兑现等工作，

调动了企业干部职工的积
极性，春节期间不少企业

加班加点组织生
产。另一方面切

实做到了目标早
明确，任务早安
排，措施早落实，

责任早到位，增强了企业
干部职工的紧迫感和责任
感。同时广泛开展了座谈

会、恳谈会、产品
用户质量征询会等
多种形式的工商工
贸衔接活动，促进

了企业的正常生产，确保

了全县乡镇工业生产开门
红。

（高亦奇）
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猴年跃一跃 鸡年早报晓

大华公司开发新产品形成规模

上海大 华器械有 限公司去年创利
620万元，比199 1年的433万元增 38 .9％。
今年一月 实现开门红，销售收入已达30 0

万元，创利45万元。
上海大华器械有限公司是一家中泰

合资的中型企业。1991年正式开张经营。

公司成立的第一年，旨在为上海大江有

限公司的饲料加工和家禽养殖业配套服

务 。进入猴
年，总经理

陆其甫就向
全体员工提

出了“立足大江，面向全国”的战略口号，
并将这口号付诸行动，在努力开发新产
品的同时，积极开拓全国各地市场，获得
了显著的社会效益和经济效益。

上海大江有限公司在本县洞泾乡建
造的大型饲料厂，主机从国外引进。大华
公司根据厂方需要，及时为该厂研制了
重要配套设备S L— W 20型饲料冷却器

和S W 20型饲料喂料器，运行良好，厂方

十分满意。大江公司所属肉食品二厂发
展肉食品生产，大华公司组织科技人员
攻关，为该厂提供了IH —10型肉食品烘
房成套设备，用这套设备精制的猪肉、鸡
肉与腊味食品，深受消费者欢迎，产品供

不应求。此外，大华公司研制的P F系列

排风扇、R L10—2型热风炉等产品，以其

结构新颖、
性能优良而
享誉畜禽饲
养行业，产

品已远销北京、山东、江苏、浙江、内蒙
古、甘肃、新疆和云南等地。

为适应产品外销的需要，公司在
1992年下半年建成生产高质量单、双瓦
楞纸箱流水线 ，从而结束了纸箱生产过
程中瓦楞纸板箱自然通风干燥的历史。
产品经市商检局验收，已给予该公司《出

口商品包装质量许可证》。（也马）
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我县去年发展新党员五百余名
本报讯 我县各级党组织坚持

党员标准，大力发展生产第一线的
工人、农民、知识分子中的优秀分

子入党，去年全县共发展新党员559

名 ，其中生产一线有381名 ，占发

展数的68 .1％，35岁以下青年有306

名占54 .7％，高中文化程度以上

有292名 占52 .2％。
县委组织部把邓小平同志南巡

重要谈话精神贯彻落实到发展党员

工作中。他们举办乡、镇、局党委
组织委员培训班和村党支书学习

班，进一步明确发展工作的目标、
重点，破除论资排辈等陈腐观念，
大胆地把那些带领群众为经济发展
和社会进步做出突出成绩的优秀分

子吸收入党。
我县还采取党团联手，强化培

养等措施，把团员青年中的优秀分
子吸收到党内。县委组织部与团县

委联合
下发了
《松江县党建带团建工作意见》的

文件，把团建纳入党建的轨道，形

成联动运行机制。截止1992年底，

全县共建立党章学习小组700多个，

参加学习人员达6000余名。目前，

全县申请入党人数有4182名 ，其中

生产一线有 2677名 ，占 64 .01％。
（高富林）
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本 报讯 （记者
周 平）首届 东亚运 动
会开幕日距今只有8 6

天 了 。为使 全市人 民
了 解 和 参 与“ 东 亚

运”，从4月 5日 起 ，全
市20个区县将举行首届东亚运火炬接力
跑。4月17日，“东亚火炬”将传抵我县，届
时，我县举行热烈、隆重的交接仪式。这是
日前召开的“首届东亚运火炬接力跑（松

江段）指导委员会”成立会上传出的消息。
首届东亚盛会的召开，不仅推动浦东

乃至上海的开发、开放，也将对北京200 0

年奥运会的申办工作起到极为重要的宣传
作用。会上，指委会主任倪映文副县长要
求全县人民充分认识“东亚运”的重要意
义，并积极参与迎接“东亚运”的各项活
动，要求各单位、各部门结合“东亚运”
的宣传，激发全县人民的爱国主义热情，

增强东道主意
识，促进松江
的改革开放。
并借“东亚火
炬”接力传递
之机，促进群众性体育活
动的开展，推进城乡市容、
市貌建设和市民文明建
设。


